



IDN/ANTARA

PERINGATAN UNTUK POLISI BOULDER ERIC TALLEY

Sebuah iringan kendaraan polisi mendarangi upacara peringatan untuk Polisi Boulder Eric Talley yang tewas saat penembakan massal pada 22 Maret di toko grosir King Soopers di Lafayette, Colorado, Amerika Serikat, Selasa (30/3).

Brasil Krisis, Jenderal-jenderal Mengundurkan Diri

Jenderal-jenderal tiga cabang angkatan bersenjata Brasil mengundurkan diri setelah Presiden Jair Bolsonaro mengganti menteri pertahanan.

RIO DE JANEIRO (IM) - Jenderal-jenderal tiga cabang angkatan bersenjata Brasil mengundurkan diri setelah Presiden Jair Bolsonaro mengganti menteri pertahanan. Reshuffle yang dilakukan Bolsonaro untuk menghindari tekanan atas keagalannya dalam mengatasi pandemi virus korona dinilai dapat mengguncang militer. Departemen Pertahanan Brasil melaporkan pengun-

duran diri yang tampaknya tidak pernah terjadi sejak militer berkuasa 36 tahun yang lalu. Dalam pernyataannya Departemen Pertahanan tidak mengungkapkan alasan tiga orang pemimpin militer itu mengundurkan diri.

Bolsonaro yang pernah menjabat sebagai kapten tentara kerap memuji masa kediktatoran militer. Ia semakin mengandalkan mantan perwira atau yang masih aktif untuk

mengisi jabatan penting dalam pemerintahannya.

Tapi Melo mengatakan sejauh ini militer masih menah-nahkan diri dari politik. "Apakah perlawanan ini berlanjut? Itu pertanyaannya," kata Melo.

Pengumuman ini disampaikan setelah kepala Angkatan Darat, Laut dan Udara Brasil bertemu dengan menteri pertahanan yang baru Jenderal Walter Souza Braga Netto pada Selasa (30/3) kemarin. Dalam pernyataan pertamanya terlihat Braga Netto memiliki pandangan yang sama dengan Bolsonaro mengenai angkatan bersenjata.

Tidak seperti menteri-menteri pertahanan sebelumnya. Braga Netto ingin merayakan kediktatoran militer dari

tahun 1964 hingga 1985 yang membunuh dan menewaskan ratusan ribu rakyat Brasil.

"Angkatan bersenjata akhirnya menanggung tanggung jawab untuk menenangkan negara, menghadapi tantangan untuk mengatur ulang dan mengamankan kebebasan demokrasi yang kita nikmati hari ini, gerakan 1964 bagian dari lintas sejarah Brasil, dan peristiwa seperti 31 Maret harus dipahami dan dirayakan," kata Braga Netto.

Seorang pensiunan jenderal yang memiliki hubungan dengan tiga orang jenderal yang mengundurkan diri dan Braga Netto mengatakan ada alasan tersendiri mengapa para pemimpin militer itu mundur. "Ada situasi yang memalukan sehingga mereka

semua mundur," kata pensiunan jenderal yang tak bersedia namanya disebutkan.

Senin (29/3) kemarin Bolsonaro mengganti orang-orang yang menduduki jabatan penting di pemerintahannya untuk merespon tekanan dari anggota parlemen, diplomat, dan ekonom mengenai penanganan pandemi virus korona. Virus tersebut sudah menewaskan 300 ribu orang Brasil.

Presiden mengganti Menteri Pertahanan Fernando Azevedo e Silva yang mengatakan di surat pengunduran dirinya ia 'mempertahankan angkatan bersenjata sebagai institusi negara'. Sebuah konfirmasi atas upayanya menajuhkan para jenderal dari politik. ● tom

14 Negara tak Puas dengan Laporan WHO

NEW YORK (IM) - Kelompok yang terdiri dari 14 negara mengungkapkan kekhawatiran mereka atas laporan terbaru Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengenai asal usul virus Corona. Kelompok tersebut melihat laporan itu terlambat dan akses untuk mendapat data menyeluruh terbatas.

Empat belas negara itu di antaranya AS, Australia, Kanada, Republik Ceko, Denmark, Estonia dan Israel. Kemudian ada Jepang, Latvia, Lithuania, Norwegia, Korea Selatan, Slovenia, dan Inggris yang ikut menandatangani pernyataan tersebut. Mereka tetap 'sepenuhnya' mendukung upaya WHO untuk mengakhiri pandemi, termasuk memahami bagaimana pandemi Covid-19 'dimulai dan menyebar'.

"Tapi 'penting bagi kami untuk menyuarakan kekhawatiran penelitian para pakar internasional atas sumber virus SARS-CoV-2 tertunda terlalu lama dan akses ke data, sampel dan penelitian menyeluruh sedikit,'" demikian pernyataan dari 14 negara tersebut.

Sementara kepala WHO mendorong penyelidikan lebih lanjut mengenai teori virus korona bocor dari sebuah laboratorium. Hasil penelitian dirilis Selasa (30/3) berdasarkan penyelidikan pakar WHO yang mengunjungi Wuhan, lokasi pertama virus Corona terdeteksi.

Empat pekan sejak kunjungan itu tim WHO yang berisi 17 pakar dari seluruh dunia menyimpulkan 'sangat tidak mungkin' Covid-19 berasal dari kebocoran laboratorium. Kecurigaan yang diajukan

Amerika Serikat (AS) tahun lalu. Tiongkok membantah keras tuduhan tersebut.

Pada Rabu (31/3) Aljazeera melaporkan para ilmuwan WHO mengatakan 'sangat mungkin' virus itu muncul di manusia melalui perantara. Para ilmuwan mengatakan 'kemungkinan besar' virus itu ditularkan dari hewan ke manusia.

Dalam pernyataan yang terpisahkan Sekretaris Jenderal WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus juga menuntut penelitian lebih lanjut demi 'kesimpulan yang lebih kuat'. "Saya tidak yakin asesmen ini cukup ekstensif," katanya.

"Walaupun tim sudah menyimpulkan kebocoran laboratorium hipotesis yang paling tidak mungkin, hal ini membutuhkan penyelidikan lebih lanjut, berpotensi untuk menambah misi yang melibatkan pakar spesialis, yang sudah siap saya kerahkan," tambahnya.

Kementerian Tiongkok menyerang balik kritik atas hasil penyelidikan tersebut. Beijing mengatakan mereka telah menunjukkan 'ketertutupan, transparansi dan sikap bertanggung jawab'.

"Mempolitisasi isu ini hanya akan merusak kerjasama global mengenai asal usul virus, membahayakan kerjasama anti-pandemi dan mengorbankan lebih banyak nyawa," kata Kementerian Tiongkok dalam pernyataannya.

Uni Eropa menyebut laporan itu 'langkah pertama yang membantu' dan menyoroti 'kerja sama lebih lanjut'. Blok tersebut mendesak 'pihak berwenang yang relevan' untuk membantu, tapi mereka tidak menyinggung Tiongkok. ● ans



IDN/ANTARA

FESTIVAL WARNA 'HURANGA' DI INDIA

Umat Hindu berpartisipasi dalam 'Huranga', sebuah permainan yang dimainkan antara laki-laki dan perempuan sehari setelah Holi, festival warna, di kuil Dauji dekat utara kota Mathura, India, Selasa (30/3).

AS Perintahkan Diplomat Tinggalkan Myanmar

WASHINGTON (IM) - Amerika Serikat (AS) memerintahkan pemulangan pegawai pemerintah AS non-penting dan anggota keluarga mereka dari Myanmar karena khawatir terjadi kerusuhan sipil.

Sebanyak 521 warga sipil tewas dalam dua bulan protes terhadap kudeta militer 1 Februari, termasuk 141 orang tewas pada Sabtu, hari paling berdarah dalam kerusuhan itu menurut data Asosiasi Bantuan untuk Tahanan Politik (AABP).

Para penentang kudeta telah

menyerukan front persatuan dengan kelompok pemberontak etnis yang selama ini berperang melawan militer Myanmar. Para penentang kudeta telah menyerukan front persatuan dengan kelompok pemberontak etnis yang selama ini berperang melawan militer Myanmar.

Pemberontak telah berperang dengan pemerintah selama beberapa dekade untuk mendapatkan otonomi yang lebih besar di daerah perbatasan yang terpencil. Militer menagahi cengkeramannya yang lama atas kekuasaan dengan dalih sebagai satu-satunya lembaga yang mampu menjamin persatuan nasional.

Pesawat militer membombardir wilayah perbatasan KNU pada akhir pekan, menyebabkan sekitar 3.000 penduduk desa melarikan diri ke Thailand. Thailand membantah tuduhan dari para aktivis bahwa pengungsi dipaksa kembali ke Myanmar. Namun pejabat Thailand di perbatasan mengatakan tentara mengimigrasi sebagian besar orang kembali karena dianggap aman di wilayah Myanmar.

Seorang juru bicara badan pengungsi PBB mengatakan prihatin dengan laporan bahwa orang-orang akan dikirim kembali dan sedang mencari informasi dari Thailand dsb.

Satu negara bagian di perbatasan India mencabut perintah untuk menolak pengungsi dengan memberi makanan dan tempat tinggal pada pengungsi. Militer merebut kekuasaan dengan mengatakan pemilu November yang dimpinin Aung San Suu Kyi adalah karena kecurangan. Tuduhan itu dibantah komisi pemilu.

Kampanye pembangkangan sipil dengan pemogokan telah lumpuhkan ekonomi. Pengunjuk rasa meningkatkannya dengan meminta penduduk membuang sampah di persimpangan kota. Negara-negara Barat mengutuk kudeta dan kekerasan tersebut. Mereka menyerukan pembatasan Suu Kyi, dan beberapa negara telah memberlakukan sanksi terbatas pada junta.

Indonesia telah memimpin upaya oleh 10 negara anggota Asosiasi Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN), di mana Myanmar adalah anggotanya. Indonesia mendorong dialog untuk menyelesaikan krisis politik. Kritik asing dan sanksi Barat terhadap junta Myanmar sebelumnya hanya berdampak kecil dalam jangka pendek. ● ans

Satu Juta Migran akan Tiba di Perbatasan AS-Meksiko

WASHINGTON (IM) - Pejabat tinggi perbatasan Amerika Serikat (AS) memperkirakan lebih dari satu juta migran akan tiba di perbatasan AS-Meksiko tahun ini. Perkiraan itu pertama meningkatnya tantangan kemanusiaan untuk Presiden AS Joe Biden di perbatasan barat daya.

Jika angkanya mencapai 1 juta, itu bisa mencerminkan peningkatan serupa dalam penyeberangan perbatasan pada 2019 selama kepresidenan Donald Trump, ketika hampir 978.000 migran ditahan. Patroli

Perbatasan menangkap sekitar 100.000 migran pada Februari, terbesar dalam sebulan sejak pertengahan 2019.

"Lebih banyak migran biasanya menyeberang antara April dan Juni," ungkap Raul Ortiz, wakil kepala Patroli Perbatasan AS. "Kami sudah mulai melihat beberapa hari yang lebih tinggi dengan 6.000 orang lebih," ujar Ortiz.

Pemerintahan Biden mengizinkan beberapa wartawan untuk mewawancarai pejabat perbatasan dan mengunjungi fasilitas pemrosesan migran

yang ramai di Donna, Texas, pada Selasa menyusul meningkatnya permintaan dari outlet berita untuk akses lebih banyak.

Rekaman itu dibagikan dengan Reuters dan outlet lainnya. Fasilitas Donna menampung 4.100 migran, yang sebagian besar adalah anak di bawah umur tanpa pendamping. Jumlah itu empat kali lipat dari kapasitas sebelum COVID.

"Lebih dari 2.000 anak migran tanpa pendamping telah ditahan di sana lebih lama dari batas resmi 72 jam," papar pejabat Patroli Perbatasan Oscar Escamilla.

Dari jumlah tersebut, 39 anak telah terjebak di fasilitas tenda selama lebih dari 15 hari saat mereka menunggu penempatan di tempat penampungan yang diawasi Departemen Kesehatan dan Layanan Kemanusiaan AS.

"Itu di luar kendali saya. Untuk alasan apa pun, mereka

telah jatuh melalui sistem atau melalui celah," ungkap dia.

Kantor pengungsi HHS tidak segera menanggapi permintaan komentar. Puluhan ribu migran Amerika Tengah telah melakukan perjalanan ke perbatasan AS-Meksiko dalam beberapa bulan terakhir.

Peningkatan ini didorong kondisi ekonomi yang buruk di wilayah tersebut, efek dari badai yang menghancurkan tahun lalu. Migran juga berharap diizinkan tetap tinggal di Amerika Serikat saat Biden mencabut beberapa kebijakan imigrasi Trump yang ketat.

Menteri Keamanan Dalam Negeri Alejandro Mayorkas mengatakan pejabat federal bekerja sepanjang waktu untuk segera memindahkan anak-anak dari fasilitas perbatasan yang penuh sesak. Selama tur di fasilitas Donna, wartawan

mengunjungi area untuk anak-anak kecil, yang duduk di dalam boks, menggunakan buku mewarnai dan menonton film. "Anak-anak, paling muda umur 3 tahun, juga tidur di area itu karena area lain untuk anak-anak tanpa pendamping terlalu ramai," papar Escamilla.

Escamilla mengatakan, "Seorang gadis muda mengatakan kepadanya bahwa dia tidak tahu negara bagian AS yang dia tuju, hanya saja salju turun di sana." Dia mengatakan gadis lain telah kehilangan nomor telepon kontakannya di Amerika Serikat.

Dalam rekaman video dari dalam fasilitas, anak-anak berkerumun dalam "polong" berding plastik, berbicara di atas tikar dan ditutupi selimut Mylar. Rekaman lain menunjukkan rak-rak yang dipenuhi dengan snack bar, popok dan botol bayi. ● ans

PENGUMUMAN

Bersama ini kami beritahukan mengenai rencana Peningkatan Modal Dasar dan Modal Setor PT PAWON SERVIS TAMA (PAWON), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, berkedudukan di Kota Tangerang ("Perseroan"), dimana penambahan modal setor akan dilakukan oleh pemegang saham sehingga

menyebabkan perubahan Pengendalian Perseroan. Kepada pihak-pihak yang berkepentingan atau Kreditor Perseroan dapat meminta keterangan dan/atau mengajukan keberatan secara tertulis mengenai rencana tersebut kepada Direksi Perseroan, dengan disertai alasan dan bukti yang sah, selambat-lambatnya dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini.

Tangerang, 01 April 2021
PT PAWON SERVIS TAMA (PAWON)



PT MEGAPOWER MAKMUR Tbk.

Komplek Galeri Niaga Mediterania 2 Blok M81-J, Jl. Pantai Indah Utara II, Kelurahan Kapuk Muara, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara 14460

LAPORAN POSISI KEUANGAN PER 31 DESEMBER 2020 DAN 31 DESEMBER 2019 (Disajikan dalam ribuan Rupiah, kecuali dinyatakan lain)		
ASET	31 Des 2020	31 Des 2019
ASET LANCAR		
Kas dan setara kas	7.299.690	3.066.104
Kas yang dibatasi penggunaannya	40.000	-
Piutang usaha	7.513.524	7.189.493
Piutang lain-lain	1.093.133	3.766.765
Persediaan	656.548	618.293
Beban dibayar dimuka	142.700	137.194
Utang muka	113.418	300.473
Pajak dibayar dimuka	351.244	177.372
JUMLAH ASET LANCAR	17.210.257	15.255.694
ASET TIDAK LANCAR		
Utang muka	130.045	-
Klaim atas pengembalian pajak	1.243.236	-
Aset pajak tangguhan	61.211	390.849
Aset tetap - bersih	238.604.324	259.394.840
Aset tak guna - bersih	898.923	-
JUMLAH ASET TIDAK LANCAR	240.897.639	259.785.689
JUMLAH ASET	258.107.896	275.041.383
LIABILITAS DAN EKUITAS		
LIABILITAS LANCAR		
Utang usaha	807.300	994.092
Utang Lain-lain	-	77.000
Utang pajak	295.187	320.376
Utang Bank Jangka Pendek	5.924.841	5.992.019
Utang jangka panjang jatuh tempo dalam satu tahun:		
- Utang pihak berelasi	62.826.734	65.099.772
- Utang Lembaga keuangan lainnya	105.765	154.405
- Liabilitas Sewa	194.996	-
JUMLAH LIABILITAS LANCAR	70.154.823	72.637.664
LIABILITAS TIDAK LANCAR		
Utang jangka panjang setelah dikurangi bagian yang jatuh tempo dalam waktu satu tahun:		
- Utang pihak berelasi	41.771.661	54.348.910
- Utang Lembaga keuangan lainnya	75.425	181.190
- Liabilitas Sewa	700.046	-
Liabilitas imbalan kerja	925.734	944.051
JUMLAH LIABILITAS TIDAK LANCAR	43.472.866	55.474.151
JUMLAH LIABILITAS	113.627.689	128.111.815
EKUITAS		
Modal saham - nilai nominal Rp 100	-	-
Modal dasar - 1.335.000.000 saham	-	-
Modal ditempatkan dan disetor penuh - 816.997.053 saham tahun 2020 dan tahun 2019	81.699.706	81.699.706
Tambahan Modal Disetor - Netto	21.481.930	21.481.930
Saldo laba	-	-
Ditentukan penggunaannya	-	-
Belum ditentukan penggunaannya	27.031.774	27.036.768
Penghasilan komprehensif lain	14.266.797	16.711.164
JUMLAH EKUITAS	144.480.207	146.929.568
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS	258.107.896	275.041.383

LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN

UNTUK TAHUN-TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL 31 DESEMBER 2020 DAN 2019
(Disajikan dalam ribuan Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	31 Des 2020	31 Des 2019
PENDAPATAN	38.810.042	49.199.945
BEBAN POKOK PENDAPATAN	25.291.106	26.691.751
LABA BRUTO	13.518.936	22.508.194
Beban umum dan administrasi	(10.284.089)	(8.629.898)
LABA USAHA	3.234.847	13.878.296
Pendapatan lain-lain	(2.957.571)	(6.925.280)
LABA SEBELUM PAJAK PENGHASILAN	277.276	6.953.016
PAJAK PENGHASILAN		
Pajak kini	-	(3.752.768)
Pajak tangguhan	(282.270)	(121.694)
Manfaat (beban) pajak penghasilan	(282.270)	(3.874.462)
LABA BERSIH	(4.994)	3.078.554
Penghasilan komprehensif lain tahun berjalan:		
Pospos yang tidak direklasifikasikan ke laba rugi	-	-
Penyusutan revaluasi aset tetap	(2.612.310)	(2.958.512)
Keuntungan (kerugian) aktuaria	215.311	(94.990)
Manfaat pajak penghasilan	(47.368)	23.747
LABA KOMPREHENSIF PERIODE BERJALAN	(2.449.367)	48.799
LABA PER SAHAM - DASAR (Rupiah Penuh)	(6,01)	4

Catatan:
Laporan Keuangan Audit PT Megapower Makmur Tbk untuk periode yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020 dengan angka perbandingan per tanggal 31 Desember 2019.

Jakarta, 1 April 2021
PT Megapower Makmur Tbk.
Direksi

LAPORAN ARUS KAS

UNTUK TAHUN-TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL 31 DESEMBER 2020 DAN 2019
(Disajikan dalam ribuan Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	31 Des 2020	31 Des 2019
Arus kas dari aktivitas operasi		
Penerimaan dari pelanggan	38.486.011	48.201.696
Pembayaran kepada pemasok	(355.092)	(522.857)
Pembayaran kepada karyawan	(6.794.463)	(7.513.327)
Pembayaran untuk operasional	(12.113.170)	(3.176.886)
Pembayaran pajak	(1.442.298)	(1.517.822)
Penerimaan pajak (restitusi)	-	-
Pembayaran beban keuangan	(696.586)	(7.769.696)
Penerimaan jasa giro	69.339	12.498
Kas bersih diperoleh dari (digunakan untuk) aktivitas operasi	17.153.741	27.713.606
Arus kas dari aktivitas investasi		
Pembelian aset tetap	(303.750)	(116.150)
Pelepasan aset tetap	165.500	2.640.000
Pembayaran untuk kas yang dibatasi penggunaannya	(40.000)	-
Kas bersih diperoleh dari (digunakan untuk) aktivitas investasi	(178.250)	2.523.850
Arus kas dari aktivitas pendanaan		
Penerimaan (pembayaran) pihak berelasi	(12.253.655)	(22.653.572)
Penerimaan (pembayaran) utang bank	-	(6.486.379)
Pembayaran liabilitas sewa	(266.667)	-
Pembayaran lembaga keuangan lainnya	(154.405)	(165.358)
Kas bersih diperoleh dari (digunakan untuk) aktivitas pendanaan	(12.674.727)	(32.305.309)
Kenaikan (penurunan) Bersih Kas dan Bank	4.300.764	(2.069.853)
Saldo Awal Kas dan Bank	(2.925.915)	(856.062)
Saldo Akhir Kas dan Bank	1.374.849	(2.925.915)
SALDO AKHIR KAS DAN BANK TERDIRI DARI:		
Kas dan Bank	7.299.690	3.066.104
Cerukan	(5.924.841)	(5.992.019)
Saldo Akhir Kas dan Setara Kas	1.374.849	(2.925.915)